

**Lausanne à Table ! et sa « Grande Table des Lausannois 2014 »
les fourneaux chauffent à la caserne des pompiers !**

Dans le cadre de la manifestation *Lausanne à Table!* et après le succès des deux éditions précédentes, la *Grande table des lausannois* est à nouveau dressée dans un lieu insolite. C'est en effet la caserne des sapeurs-pompiers de Lausanne qui sert cette année de théâtre à cet événement inédit durant lequel une brigade de chefs lausannois manie la spatule à l'unisson pour proposer aux 200 chanceux inscrits un menu gastronomique concocté spécialement pour l'occasion.

La caserne des sapeurs-pompiers de Lausanne accueille cette année la *Grande Table des Lausannois*. Un décor insolite pour la troisième édition de cet incontournable événement de la programmation *Lausanne à table!*. Ce sont 200 convives qui sont attendus et inscrits depuis le lancement de l'événement le 13 juin dernier.

Côté fourneaux, tandis que les sapeurs-pompiers lausannois continuent à gérer les alarmes et interventions, une brigade spéciale composée de chefs lausannois lance le menu des réjouissances. François Grognoz (Brasserie de Montbenon), Gabriel Serero et Julien Lerouxel (Conte-goûts), Mauro Bottazzi (Mauro Traiteur), Nicolas Abegg (ParisZurich), Stéphanie et Diego Melchior (Passe-moi le Sel), Romano Hasenauer et Raphael Rodriguez (Auberge de l'Abbaye de Montheron) et Didier Sidot (Au goût du jour) proposent une intervention gastronomique de haut vol : épices, agapes fumées et autre rôti, mousse chaude ou éruption sucrée rappellent le décor, sans oublier de porter un accent particulier aux produits locaux et de saison. La nouvelle gamme des vins de la Ville vient accompagner le menu.

Huitième événement de la programmation *Lausanne à Table!* 2014, cette expérience gustative unique a déchainé les amateurs de gastronomie. Les places se sont arrachées comme des petits pains, tout comme les précédentes éditions, mais en un temps record cette année : 200 places vendues en 1h30 ! (1^{ère} édition : 120 places vendues en 1 semaine, 2^e édition : 250 places vendues en 24heures) faisant écho aux autres rendez-vous au succès déjà confirmé tel que le *pique-nique du 1^{er} août*, *Restaurant Day*, ou encore *les tables uniques en cuisine*.

Administration générale et culture

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Daniel Brélaz, syndic de Lausanne, 021 315 22 00
- Monique Saltiel, développement de la Ville et communication, 021 315 25 51 / 079 691 13 01

Informations programme complet : www.lausanne.ch/atable - Réseaux sociaux : www.facebook.com/lausanneatable - #LausanneàTable - @Lausanneatable

Lausanne, le 4 septembre 2014